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53. Ordentliche GV Skiclub Steg, Protokoll 
 
1. Begrüssung 
Am Freitag 5. November 2021 begrüsst der Präsident Martin Indermitte um 19.45 
Uhr 18 Mitglieder zur GV. Mehrere Mitglieder haben sich entschuldigt unter anderem  
Christian Imstepf (Bergführer).  
 
2. Wahl des Stimmenzählers 
Manfred Steiner wird als Stimmenzähler gewählt. 
 
3. Protokoll der Generalversammlung 2020 
Das Protokoll wird von der Aktuarin, Christine Steiner nicht verlesen. Das Protokoll ist 
auf der Homepage aufgeschaltet. Die GV anerkennt das Protokoll.  
 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
Der Präsident verliest den Jahresbericht vom Vereinsjahr 2020/2021. Das Vereins-
jahr begann am 2.12.2020 mit der schriftlichen GV mit 22 Abstimmungsformularen. 
Die traditionelle Silvestertour aufs „Einig Alichji“ fand mit 2 Teilnehmern mit wenig 
Schnee statt. Alle anderen Anlässe im Winter wie Clubrennen, Skitouren etc. konnten 
wegen Covid 19 nicht durchgeführt werden. 
Im Februar/März fand die Aktion Migros Support your Sport statt. Es konnten für 
Vereine Bons gesammelt werden. Mit 937 Vereins Bons wurde der Skiclub Steg-
Hohtenn unterstützt und erreichte schweizweit den Rang Nr. 3527.  
Am 16. Juni 2021 fand die Freizeitmesse für die Primarschüler in der Turnhalle Steg 
statt. Dort stellten sich verschiedene Sport-, Jugend und Kulturvereine aus Steg und 
Umgebung vor. Der Skiclub Steg-Hohtenn war mit einem Stand anwesend. 
Die Herbstwanderung konnte mit 6 Personen stattfinden. Der Tag wurde in Savièse 
genossen.  
 
5. Kassa- und Revisorenbericht 
Der Kassier Philippe Indermitte verliest den Kassabericht. Das Vermögen beträgt per 
4.11.2021 CHF 6'888.32. Das Vermögen hat um den Betrag von CHF 1‘535.29 
zugenommen, davon waren CHF 241.55 von der Migros Vereinsaktion. Neben den 
Fixkosten gab es nur den Ausgabenposten der Herbstwanderung. Dem Kassier wird 
gedankt und Decharge erteilt.  
 
6. Programm der Saison 2021/2022 
Das Programm der Saison 2021/2022 wird den Mitgliedern vorgestellt. Das 
Programm ist ähnlich wie im Vorjahr. Der Vorstand schlägt vor, wieder einen Skitag 
anstatt eines Skiwochenendes durchzuführen. Daneben wurde das Datum der 2-
Tages Skitour auf Anfang April verschoben, damit es keine Überschneidung mit 
Gampel und der Tourenwoche mit Imstepf Willy kommt.   
 
7. Verschiedenes/Ideen 
Der Ski-Club Gampel-Jeizinen hat angefragt, ob für den Skiclub Steg-Hohtenn eine 
Fusion der Vereine eine Option wäre. Der Skiclub Gampel-Jeizinen hat Mühe 



Mitglieder für den Vorstand zu finden und hat wenige aktive Mitglieder. Die GV kam 
zum Schluss, dass man prüfen kann, was dies für die Vereine bedeuten würde; auch 
organisatorisch. Vorbehalte hat es auch gegeben, z.B. dass das Jahresprogramm 
von Gampel zu gedrängt ist. Es wird die GV des Skiclubs Gampel-Jeizinen 
abgewartet.  
 
Erich Schnyder und Philippe Steiner gaben schriftlich den Austritt bekannt, 3 
Mitglieder sind aufgrund nicht bezahlen ausgetreten. Die Mitgliederzahl beträgt 90 
Personen.  
 
Der Präsident bedankt sich bei den Mitgliedern und dem Vorstand fürs Vereinsjahr 
und hofft auf mehr Aktivitäten im nächsten Vereinsjahr. 
 
Die geschäftliche GV wird um 20h27 beendet. Das anschliessende Essen sowie die 
1. Runde Getränke wird vom Skiclub offeriert.  
 
Steg, 6.11.2021 
 
Für den Skiclub Steg-Hohtenn, Christine Steiner, Aktuarin 


